



幕張東子どもルームだよい

令和8年1月5日（月） 幕張東子どもルーム

明けましておめでとうございます 本年もよろしくお願ひいたします

日頃よりルームの運営にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。力強く前に進む干支の馬にあやかり、残りの3か月が子どもたちにとって活気のある生活になるように、工夫して見守っていきたいと思っております。

お知らせ

- ・2月9日(月)～2月13日(金)(11日除く)にルーム参観を行ないます。ご都合のよろしい時に、ルームでのお子様の様子をどうぞご覧ください。
- ・秋に千葉市が行なったアンケートに、多くのご回答をいただきありがとうございました。おやつの賞味期限・消費期限については、余裕をもって提供しておりますが、原則当日にお召し上がりいただくことを想定しております
- ・土曜日のルーム利用が増えております。準備の都合がありますので、ご利用の場合は前日までにご連絡をお願いいたします。

1月の目標

伝承遊びを楽しもう
忘れ物がないか確認しよう



1月の予定

29日(木) お誕生日会

A ルーム

クリスマス工作では、普段あまり絵を描かない子も積極的に参加していました。子どもたちの個性あふれる作品ができました。

23日のクリスマス会では、ピアノ演奏やなぞなぞを披露し、全員でbingo大会をして盛り上りました。クリスマスプレゼントのおもちゃにも大喜びの子どもたちでした。

B ルーム 1階

先月は、クリスマス工作に取り組みながら、クリスマス会の出し物や司会の有志を募って練習をしたので、子どもたちは大忙しでした。本番では、けん玉、漫才、ものまね、ダジャレ、マジック、なぞなぞ、ピアノ、ダンスなどを披露してくれました。保護者の皆様には、習い事の調整や小道具などの準備にご協力くださりありがとうございました。今月は子どもたちからのリクエストで、コマ大会を計画しています。今年もよろしくお願ひいたします。

B ルーム 2階・高学年(4・5・6年生)

12月のお部屋は、みんなの手作り靴下がクリスマスの雰囲気を盛り上げていました。クリスマス会では、3年生を中心に司会や企画を考え、楽しみに当日を迎えました。ピアノやダンス、けん玉などの発表もとても素敵でした。高学年は、毎年恒例のbingo大会で大騒ぎでした。カラオケ大会も盛り上がり、飛び入りでの歌声披露もあって、楽しい時間を過ごしました。